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名 称 令和５年度 

第３回 目黒区障害者自立支援協議会 イベント実行委員会 

日 時 令和５年１月１８日（火）午後３時～午後４時００分 

会場 オンライン会議 

出席者 

 

＜相談支援部会＞ 

内田氏・加賀谷氏（心身障害者センターあいアイ館） 

鈴木氏・高城氏（地域生活支援拠点） 

森永氏（基幹相談支援センター） 

＜子ども部会＞ 

谷津氏（たんぽぽの会） 

大門氏・大村氏（ミリミリめぐろ） 

＜一般就労部会＞ 

石井氏（株式会社ココルポート） 

＜高齢化・GH対策部会＞ 

阿部氏（あゆみ園） 

砂川氏（大橋えのき園） 

＜事務局＞ 

小野・村野・大塚（障害施策推進課） 

欠席者 ＜防災部会＞ 

畔上氏（ガブリエル）、横川氏（基幹相談支援センター） 

配布資料 ・令和５年度第３回障害者自立支援協議会イベント実行委員会 次第 

会議内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 12月 9日（土）めぐろふれあいフェスティバルブースに係る振り返り 

 

 ブース内容について（ポスター展示・パンフレット配架） 

 (主な意見) 

   ・今回は、他のブースと同じ場所となり、訪れる方も増えたように思える。 

   他のブースを見てその流れで見に来てくれていた。関係者と思われる人も 

含めて午前中は、30人ほどの人が訪れた。 

    ・ブースの配置が内側に向くような配置になっていたため、入りづらい、 

   見学しづらい配置となっていた。 

   ・1名の方が就労支援の相談にいらした。資料として手持ちの「障害者の 

   しおり」を配布。ミリミリ目黒の方が急遽数冊用意してくれた。 

次回、ブースに置いてもいいのではないか。 

・パンフレットを配架したが、次回は来場者にとって、もっと魅力のあるもの、

持ち帰る意味のあるものを追加してもよい。 

議事録 

令和５年度第３回本会議資料３－２ 

令 和 ６ 年 ３ 月 １ 日 

健康福祉 部障害 施策推進課 
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  人員体制や役割分担について（参加スタッフの負担について） 

  (主な意見) 

   ・人員が多かったように思う。手持ち無沙汰があった。 

   ・他のブースと掛け持ちで持ち場にいないことなどもあり、人員が多いが、 

フォローがきくのではないか。 

   ・午前、午後だと負担も大きい。同じ人数で交代時間を短めにするのも 

   よいのではないか。 

・同事業所のスタッフは別々の時間帯で配置したほうが交流の機会が 

図れるのでは。 

 

 次年度について（イベント開催すべきか、イベントの内容など現時点での考え） 

  (主な意見) 

   ・各事業所のお祭りでポスターなどを設置し、普及啓発する方法も考えら 

れる。 

   ・他の部会との交流との観点から今回と同じくふれあいフェスティバル参加 

   でもいいのでは。 

   ・どのくらいの予算がかけられのかが分からないと、どの程度の規模や 

内容でできるのかを検討するのは難しい。  

  （現時点の結論） 

  →・基本的には、イベントを開催する。企画を練るため準備の初動を早める。 

1回目の委員会を 5月に開催し、内容を検討。 

 

その他（良かったところや、今後の改善が必要なこと等について） 

(主な意見) 

・情報保障として音声案内が可能か当日、電源の確保ができないか確認 

したが、難しいことが分かった。来年度は、準備期間を確保し情報保障の 

在り方について再度検討してはどうか。 

 

２ 総合庁舎西口ロビー パネル展示について 

  ・令和６年２月５日（月）～２月９日（金）まで展示。 

  →部会同意 

   ・イベントで余ったパンフレットを設置する。 

  ・設置は障害施策推進課の職員が対応 

 

３ その他 

  3月 1日に行われる予定である自立支援協議会本会への報告 

  →第 2回の本会と同様、阿部氏に説明をお願いする。 
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ふれあいフェスティバルの様子 
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西口ロビーパネル展の様子 

 


